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Biographie

Natalie Liu, directrice artistique &amp; graphiste 3D , diplômée de Hyper Island en 2017, une école reconnue pour son
approche innovante du design et des industries numériques. Installée à Londres, elle exerce aujourd’hui en tant que
réalisatrice 3D et artiste numérique, développant un univers visuel singulier où se mêlent sensibilité, technologie et
esthétiques contemporaines.
Passionnée par l’exploration de nouvelles formes d’expression visuelle, Natalie crée des images et des films 3D empreints
d’émotion, de précision et d’un sens marqué du storytelling. Son travail, à la croisée de l’art digital et de la direction
créative, lui a valu une reconnaissance rapide sur la scène internationale.
Créatrice primée, elle a été sélectionnée par un jury de talents internationaux parmi les finalistes des prestigieux Young
Guns 2022, une distinction qui met en lumière les jeunes artistes et directeurs les plus prometteurs de leur génération.
Aujourd’hui, Natalie continue d’élargir son champ de création, collaborant avec des marques et studios tout en développant
des projets personnels qui affirment sa vision artistique unique.

Biography

Natalie Liu is an art director and 3D designer, and a 2017 graduate of Hyper Island, an institution renowned for its
innovative approach to design and the digital industries. Now based in London, she works as a 3D director and digital artist,
crafting a distinctive visual universe where sensitivity, technology, and contemporary aesthetics converge.
Driven by a passion for exploring new forms of visual expression, Natalie creates 3D images and films infused with emotion,
precision, and a strong sense of storytelling. Her work, positioned at the intersection of digital art and creative direction, has
quickly earned her recognition on the international stage.
An award-winning creator, she was selected by a panel of international industry leaders as a finalist for the prestigious
Young Guns 2022, a distinction highlighting the most promising emerging artists and young directors of their generation.
Today, Natalie continues to expand her creative practice, collaborating with brands and studios while developing personal
projects that further define her unique artistic vision.
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